







Número 1480

http://www.ppciudadreal.es/

19 de febrero de 2018

Ciudad Real

El senador, Miguel Angel Valverde: "Page es un mal podador que está destrozando la educación pública de la provincia con sus recortes a hurtadillas"

Valverde ha afirmado que "el Gobierno de Page y Podemos va a suprimir, de cara al próximo curso, un total de 36 plazas administrativas de profesores en los colegios de Infantil y Primaria de la provincia y 48 en los institutos, con lo que finalmente se suprimirán 84 plazas de profesores en la provincia de Ciudad Real". Ha puesto como ejemplo la situación de la capital, donde se van a suprimir un total de 10 plazas administrativas de profesores, 4 de los institutos IES Maestre de Calatrava, Santa María de Alarcos, IES Torreón del Alcázar y del IES Hernán Pérez del Pulgar; y 6 de los CEIP Ciudad Jardín, Cristóbal Colón, Pérez Molina y Jorge Manrique, en el que se van a suprimir tres.



Miguel Angel Valverde

"Ciudad Real es la provincia más castigada por las dañinas podas de Page y en lo que va de legislatura ya son 203 las plazas de maestros suprimidas. A esto hay que añadir que Ciudad Real es la única provincia de la región en la que se han cerrado colegios públicos, concretamente tres". Este "brutal recorte" tiene graves consecuencias, ya que a los centros educativos se les recortan plazas y aumenta el número de alumnos en las aulas, con lo que la calidad de la enseñanza se ve afectada. Los profesores sin plaza tienen que ser desplazados y las sustituciones se hacen con interinos o con coberturas parciales que, según se ha podido comprobar recientemente, se están haciendo con sueldos indignos. "Por primera vez en la historia, en la región se están realizando ofertas de trabajo a profesores con sueldos de 400 ó 500 euros".

Argamasilla de Alba

Primera asamblea con afiliados tras el congreso local



González, Cotillas y Valentín con afiliados del PP

El Partido Popular de Argamasilla de Alba ha celebrado la primera asamblea con afiliados y simpatizantes con la nueva ejecutiva que salió elegida en el último Congreso Local. En dicha reunión, la presidenta del PP, Sonia González, ha realizado un informe positivo del buen trabajo que viene haciendo la Junta local y ha presentado las próximas líneas de trabajo para el 2018, un año importante preelectoral. Además, ha hablado de la importancia de la comunicación con afiliados y vecinos, y ha propuesto grupos de trabajo para seguir estando al pie de calle con todos los colectivos del pueblo.

Además, ha denunciado la pésima gestión del equipo de Gobierno del PSOE que ha estado marcada por la subida del paro, de los impuestos y por el cierre de negocios. Al acto también han asistido la diputada regional Cortes Valentín y el senador Carlos Cotillas.

Almadén

El Partido Popular denuncia que la nefasta gestión de Page pone en peligro el futuro de la Universidad y el de la Escuela de Minería

El presidente local del PP, Miguel Angel Araújo, ha recordado que, no hace mucho, Siro Ramiro presumía de que el PSOE estaba haciendo un esfuerzo hasta ahora inexistente, frente al miedo que había, con el PP, por el futuro de nuestra Universidad y que el Gobierno de Cospedal estuvo a punto de llevarse nuestra escuela de Minería". Ha preguntado a Siro Ramiro qué tiene que decir ante las noticias aparecidas en los medios de comunicación, donde la propia JCCM, gobernada por Page y PODEMOS, advierte de un déficit de 25 millones de euros en la UCLM; qué tiene que decir de que el consejero de Hacienda pida una auditoria urgente y completa para conocer la situación financiera de la Universidad y adoptar los medios de saneamiento que, en su caso, fueran necesarios o ante las manifestaciones que ha hecho Page sobre la posibilidad de pedir un rescate para la Universidad y que, por supuesto, sabe lo que puede significar para la pervivencia de nuestra EIMIA.



Miguel Angel Araújo

"El propio alcalde y el PSOE no dejan de engañar a los ciudadanos para ocultar una desastrosa gestión que está poniendo en peligro una escuela con años de historia en Almadén pese a la concesión del Máster de Minería". Ha exigido a Page que dé la cara y que, a través de sus manifestaciones, disuelva la incertidumbre y la alarma social que han generado con su manera de gestionar la Universidad.

Campo de Criptana

Manuel Sepúlveda elegido presidente local de Nuevas Generaciones

Nuevas Generaciones de Campo de Criptana ha elegido a Manuel Sepúlveda como presidente local de la organización juvenil en la localidad, en el que ha estado arropado por la presidenta regional de NN.GG-CLM, Marta Maroto, el presidente provincial de los jóvenes en Ciudad Real, Alberto Valdelomar, el presidente local del PP en el municipio, Luis María Lorenzo, la diputada nacional, Carmen Quintanilla, el alcalde de la localidad y secretario general del PP en Ciudad Real, Antonio Lucas Torres, y gran cantidad de jóvenes de otros puntos de la provincia y la región. Sepúlveda ha prometido trabajar incondicionalmente por Castilla-.La Mancha, por la provincia de Ciudad Real y más concretamente por su pueblo, quedando a disposición de todos y cada uno de los vecinos de Campo de Criptana. Ha asegurado "tener ganas, ilusión y compromiso para hacer de Nuevas Generaciones de Campo de Criptana, el altavoz de todos los jóvenes de nuestro municipio".



Manuel Sepúlveda con los asistentes al congreso local de NN.GG

Por su parte, el presidente provincial de NNGG, Alberto Valdelomar, ha asegurado sentirse "muy orgulloso del paso que estáis dando pues, esto reafirma una vez más el compromiso de los jóvenes con la política y más concretamente con el Partido Popular". Ha afirmado que "comienza una etapa apasionante, llena de nuevos retos, pero sobre todo nuevas responsabilidades, la más importante, trabajar incansablemente para volver a ser los jóvenes del Cambio en Castilla-La Mancha y para ello, es importante comenzar a creer que estáis en la mejor organización juvenil de España, la más numerosa y la que cuenta con los jóvenes más preparados, Nuevas Generaciones".

Ciudad Real

SEPES confirma que no ha recibido ninguna propuesta por parte del Ayuntamiento que indique que hay empresas interesadas en adquirir suelo

El Grupo Popular presentará en el próximo pleno municipal una moción alternativa a la del PSOE sobre el polígono SEPES, para que el Ayuntamiento ponga en marcha una campaña de promoción empresarial para conseguir una demanda real de empresas que quieran instalarse en Ciudad Real. Esta moción surge una vez que el portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Ángel Rodríguez, junto a la diputada nacional, Rosa Romero, hayan mantenido una reunión con la Directora General de la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES), Lucía Molares, quien les ha trasladado la inexistencia de contacto por parte del Ayuntamiento de Ciudad Real con ella. Según Rodríguez, "es inaudito que varios meses después de anunciarse que había empresas interesadas, aún no se nos haya facilitado esta información ni a los grupos políticos ni a SEPES, pese a haberla solicitado en reiteradas ocasiones desde el pasado 2 de noviembre hasta hoy". "Este hecho nos hace sospechar que no es cierto el dato y que la moción del PSOE sólo pretende generar la sensación de que no hay interés por parte del Gobierno de España en desarrollar este polígono".



Rosa Romero y Miguel Angel Rodríguez con Lucia Molares

"Hace falta que el Ayuntamiento haga su trabajo y ponga en marcha esta campaña de promoción que solicitamos en la moción, así como la creación de la Oficina de Captación de Inversiones solicitada por este grupo en reiteradas ocasiones, al tiempo que se crean unas condiciones fiscales y administrativas atractivas para las empresas". "Es lamentable que después de casi tres años de mandato, sin hacer nada, la nueva estrategia del PSOE sea echar la culpa al Gobierno central de la parálisis que sufre nuestra ciudad, una parálisis sólo achacable a Pilar Zamora y a García-Page que viene a Ciudad Real a vender humo y a presentar planes más propios de una campaña electoral que de un trabajo serio y riguroso en beneficio de nuestra ciudad".